
Agradecer implica confiar en Eterno 

Agradecer por anticipado 

1)  Desde la primera vez que se le encomendó al pueblo cumplir con la Ofrenda de Pésaj, cuando 

todavía estaban en Egipto, el Creador les dijo que esa ofrenda se llamaría Pésaj porque en el futuro El 

saltearía las casas del Pueblo de Israel (Pésaj significa saltear en hebreo). Esto es algo completamente 

diferente a lo que ocurre con las demás ofrendas, que siempre se ofrecen por algo que ya sucedió. En 

este caso se ofrece por algo que ocurrirá en el futuro. ¿Por qué la Ofrenda de Pésaj es por algo que 

todavía no había sucedido? Aparentemente podría el pueblo haberse quejado ante el Creador 

diciendo: “¡Rey del Universo! Primero saltea nuestras casas y luego Te ofreceremos la Ofrenda de 

Pésaj, de la misma manera que ofrecemos la Ofrenda de Gratitud después de recibir Tu salvación. 

Pero. ¿Ofrecer una ofrenda por algo que todavía no sucedió?”. El Creador dice que hay que hacer esta 

ofrenda de Pésaj antes de que tuviera lugar la salvación. 

2)  Otra cosa que diferencia la Ofrenda de Pésaj de las demás es que ésta se ofrecía en el Templo 

después del “Tamid”, la ofrenda diaria de la tarde. Esto es algo fuera de lo común, porque el “Tamid” 

siempre era la última ofrenda de cada día. La única que era ofrecida después del “Tamid” de la tarde 

era la de Pésaj, casi al caer la noche. 

3) Otra diferencia es que cada individuo del Pueblo de Israel tiene la obligación de ofrecer la 

ofrenda de Pésaj juntándose por familias. ¿Por qué? La salida de Egipto fue una salvación general. 

Sería más lógico ofrecer una única ofrenda por todo el pueblo, de la misma manera en que se ofrece 

una sola ofrenda de “Tamid”, que es una ofrenda pública. 

Y así responde a cada una de estas preguntas: 

1) ¿Por qué Eterno ordenó la ofrenda de Pésaj por algo que sucedería en el futuro? De aquí 

aprendemos las bases de la fe. Cuando la persona confía que todo lo que le sucederá será bueno, 

entonces agradece anticipándose a la salvación. Muchas personas se equivocan al tratar de definir la 

confianza en el Eterno y piensan que eso significa: “Estoy seguro que aquello que yo quiero se cumplirá 

y se hará realidad”. Este pensamiento no es correcto. ¿Quién dijo que la voluntad del Creador es que 

se cumplan todos tus deseos? ¿Quién sabe qué es lo mejor? Por eso, confiar en Eterno significa saber 

que estamos en buenas manos y por lo tanto sentirnos seguros de que todo lo que El hará con nosotros 

es bueno. 

Una persona que confía en el Eterno y espera que Él la salve, agradece de antemano cuando todavía 

la salvación parece lejana. Quien confía en el Eterno agradece por los milagros que le sucederán en el 

futuro: “Eterno, muchas gracias por el milagro que espero que hagas para mí”. Por eso se le ordenó 

al Pueblo de Israel una ofrenda por algo que sucedería en el futuro, porque ellos tenían fe que el 

Creador saltearía sus casas y podían por eso agradecer de antemano por la salvación que tendría lugar. 

2) La razón por la cual la ofrenda de Pésaj se realizaba por la noche, después de la ofrenda del 

“Tamid” de la tarde, es para enseñarnos que la persona debe agradecer por el mal que es llamado 

“noche”; tanto por el mal que ya ocurrió como por el mal que sucederá en el futuro. La persona debe 

conseguir un nivel de fe en el que agradezca tanto al Creador, que incluso lo aparentemente “malo” 

será una buena razón para agradecer. 

3) ¿Y por qué no se juntó todo el Pueblo de Israel para ofrecer una única ofrenda pública en vez 

de hacerlo en forma particular? Porque la ofrenda de Pésaj es una ofrenda de gratitud y “gracias” es 

algo que cada uno debe decir por separado. No es posible decir “gracias” de forma general, porque 

cada uno debe mencionar los milagros específicos que el Eterno hizo por él dentro del gran milagro 

de la salvación general. Porque a pesar de que fue una gran salvación para todo el Pueblo de Israel, Su 

revelación fue diferente para cada uno de acuerdo con las condiciones específicas en que se 



encontraba. Sobre esto dijeron nuestros Sabios que cada persona debe verse a sí misma como si ella 

misma estuviera saliendo de Egipto. 

Resumen. 

Para resumir diremos que el hombre debe saber que puede rectificar toda su vida y anular todos sus 

pensamientos apóstatas a través del agradecimiento. Se puede limpiar el pasado de todos los rencores, 

los odios y los conflictos que le acompañaron y abrir los ‘Canales de la Abundancia’. ¡Y todo esto a 

través del agradecimiento! Es posible curarse de todos los traumas y de todos los problemas 

psicológicos y emocionales, ¡a través del agradecimiento! Además es posible liberarse de todos los 

miedos, de todas las cicatrices. ¡Todo por medio del agradecimiento! 

Debemos recordar también pedirle al Eterno que nos recuerde que todo es para bien. No tenemos que 

sentirnos culpables si no podemos ver que en verdad todo es para bien, sino que debemos pedirle a 

Él: “¡Eterno del Universo! ¡Dame fe! ¡Dame (fe)! ¡Otórgame la posibilidad de tener suficiente 

claridad para poder ver la verdad y comprender que todo es para bien! 

Cuando la persona adquiere este maravilloso conocimiento, ¡puede vivir en el Paraíso ya en este 

mundo! 

 

 

Verdaderas Historias de Milagros 

 “Hay varias clases de fe. Hay una fe que se encuentra solamente en el corazón, pero lo esencial es que 

tenga el hombre tanta fe, hasta lograr que se extienda a todos los órganos de su cuerpo. Y cuando 

alcanza a tener esta fe, él llega a través de ella al intelecto. Y cuánto más se aferra a ella, más alcanza 

el intelecto. Pues en lo que tenía que creer anteriormente al llegar a un nivel más elevado de fe, logra 

ahora entenderlo con el intelecto. Propósito de Moisés (Éxodo 17:12): “Y sus brazos se mantuvieron 

elevados con fe, hasta la puesta del sol” - su fe era tan grande, que se difundió a todos los órganos, 

hasta que incluso en sus manos tenía una fe tan grande - “hasta la puesta de sol”, es decir hasta llegar 

al intelecto, ya que el sol caracteriza a la sabiduría.”. 

Una persona con una fe tan fuerte que se extiende a todos los órganos de su cuerpo, logra comprender 

conceptos que en un principio sólo podía creer en ellos, sin intelecto. Cuando la persona se mantiene 

firme en la fe por un determinado tiempo sin entender las cosas, logra después comprenderlas con su 

intelecto. Este proceso continuamente se repite, yendo de la fe al intelecto y así una y otra vez, en una 

maravillosa espiral ascendente de logros cada vez más altos en los niveles espirituales. Cuando más 

fuerte es la fe del hombre, más ensanchará el horizonte de su intelecto. 

Tenemos que saber que la conexión de fe-intelecto es esencial Para agradecerle al Creador en todas 

las circunstancias, aun cuando estamos en una aparentemente “mala” situación. Pues en el momento 

de una prueba de fe, la persona no puede comprender intelectualmente dónde se encuentra el bien en 

esa situación. Esta es la causa por la que le es difícil agradecer ya que percibe la situación como mala, 

y la costumbre es agradecer sólo por algo que es bueno según el intelecto. Pero si la persona se aferra 

firmemente a la (fe), entenderá finalmente -con su intelecto por qué y cómo sucedieron las cosas para 

su bien. Amen 

 


